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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wir beziehen uns bei unserer Anfrage auf die Stadtratsbeschlüsse aus 2004 (Drucksache 04/00067, 2007 
(BSV/07/00092) und 2021 (BSV/21/05976). Die Beschlüsse aus 2004 und 2007 beziehen sich auf 
städtische Einrichtungen (Kitas, Schulen, Seniorenheime etc.) sowie auf Empfänge und sonstige 
städtische Veranstaltungen. 

Wir bitten hierzu um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

-          Fallen die Stadtratssitzungen unter „städtische Veranstaltungen“? 

-          BSV/21/05976 Pkt. 2 wurde die Verwaltung beauftragt ein Konzept zu erarbeiten, wie der Anteil von Bio-
Lebensmitteln unter Berücksichtigung vergaberechtlicher Vorgaben usw. ausgebaut werden kann. Wie ist 
hier der aktuelle Stand?

-          Wie wirken sich diese Beschlüsse auf die Kostensituation bei den städtischen Veranstaltungen, beim 
WRK Altenhilfe und bei den Kitas aus? 

Wir stellen diese Anfrage separat als Fraktion, da wir unsere Fragen in der gemeinsamen Anfrage von 
CSU, Grünen, SPD und einigen Einzelstadträten nicht unterbringen konnten. Wir bitten eine 
Überschneidung der Fragen zu entschuldigen. 
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